La Jornada Sección: Política 2022-03-15 03:30:09

111 cm2

Página: 7 \$28,854.42

1/1

## Ferrocarril de Lechería al AIFA estará listo en un año

## FABIOLA MARTÍNEZ Y ROBERTO GARDUÑO

A una semana de la inauguración del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el tren que conectará la zona de Lechería con esta terminal estará listo hasta dentro de un año, en medio de algunas protestas de pobladores en esa franja de 25 kilómetros.

Ese transporte es fundamental para llegar en 45 minutos desde el centro de la Ciudad de México (estación del suburbano Buenavista).

El mandatario agradeció a los ingenieros militares por cumplir con la construcción de este aeropuerto, "el mejor de México y de los mejores del mundo", concluido en dos años y medio, con un ahorro de 100 mil millones de pesos respecto a la pretendida terminal de Texcoco, obra cancelada por esta administración.

En la conferencia de prensa de ayer, el mandatario hizo referencia a distintas obras y programas de su gobierno, aun cuando ahora hay periodo de veda electoral por la consulta de revocación de mandato programada para el 10 de abril.

En principio, el secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Román Meyer, expuso el programa de mejoramiento urbano 2019-2021 con el énfasis en la inversión en espacios deportivos.

Mencionó que hay más de 3 millones de beneficiarios y 1.7 millones de metros cuadrados de lugares acondicionados para 27 disciplinas. Este año entrarán en operación 20 en Oaxaca y Veracruz.

A preguntas de la prensa, el Presidente habló de proyectos del sector público en el sureste, que significan 2 mil 500 kilómetros de vías férreas, incluidos los mil 500 del Tren Maya, y el resto de infraestructura en Chiapas y el istmo de Tehuantepec. Asimismo, mencionó otros como Sembrando Vida y la modernización de las hidroeléctricas y refinerías.

Sobre el AIFA, puntualizó que de los 25 kilómetros del tramo referido, ocho ya los hizo la Secretaría de la Defensa Nacional, pero está pendiente la resolución del resto e incluso no se descarta hacerlo elevado. "Sí nos interesa que se tenga el tren. Nos va a llevar hasta el próximo año, calculo que en el primer trimestre, pero se va a poder llegar en 45 minutos desde Buenavista".

